



Baisse de 1°C de la température dans les salles le vendredi 7 Janvier 2022

publié le 27/02/2022

Dans le cadre du projet C.U.B.E.S nous avons effectuer une expérience en baissant la température de -1°C dans les salles le vendredi 7 Janvier... Puis nous avons comparer les dépenses en gaz avec le jeudi 6 Janvier

Jeudi 6 Janvier : consommation de 162 m³ pour un coût de 137,70 €

Vendredi 7 Janvier : consommation de 119m³ pour un coût de 101,15€

L'économie réalisée est 36,55 €, soit environ 26,5% !!!

Il est à noter que cette expérience a fonctionné car il faisait relativement chaud pour un jour d'hiver donc la baisse de température ne se sentait pas beaucoup, maintenant les questions qui se posent sont :

- ▶ Est ce que on peut baisser la température des salles de -1°C tous les jours d'hiver ?
- ▶ Est ce que les élèves viendraient tous les jours en gros pull ?
- ▶ Est ce que on peut travailler dans ses conditions ?
- ▶ Est ce que cela est intéressant économiquement de baisser la température ?

Rose éco-déléguée 4B



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.